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ATA DA SOLENIDADE DE ENTREGA DO PRÊMIO DE RECONHECIMENTO 1 

ACADÊMICO “ZEFERINO VAZ”, DO PRÊMIO DE RECONHECIMENTO 2 

DOCENTE PELA DEDICAÇÃO AO ENSINO DE GRADUAÇÃO E PRÊMIO PROEC 3 

DE EXTENSÃO UNIVERSITÁRIA – 2020. Aos dezoito dias do mês de dezembro do ano 4 

de dois mil e vinte, às nove horas, sob a presidência do Magnífico Reitor da Unicamp, Professor 5 

Doutor MARCELO KNOBEL, e com o comparecimento de membros dos corpos docente, 6 

discente e técnico-administrativo da Universidade Estadual de Campinas e demais convidados, 7 

reúne-se virtualmente a Assembleia Universitária Extraordinária especialmente convocada para 8 

a entrega do Prêmio de Reconhecimento Acadêmico “Zeferino Vaz”, Reconhecimento Docente 9 

pela Dedicação ao Ensino de Graduação e Prêmio ProEC de Extensão Universitária. A 10 

MESTRA DE CERIMÔNIAS, Simone Fernanda Turati, diz que é com grande alegria que a 11 

Universidade Estadual de Campinas recebe a todos para a Assembleia Universitária 12 

Extraordinária de entrega dos prêmios institucionais de 2020, realizada remotamente por força 13 

do isolamento social imposto pela pandemia de Covid-19. Os prêmios a serem outorgados 14 

durante esta cerimônia são: Reconhecimento Acadêmico “Zeferino Vaz”, Reconhecimento 15 

Docente pela Dedicação ao Ensino de Graduação, e Prêmio ProEC de Extensão Universitária. 16 

Dá a todos as boas-vindas. Contarão nesta cerimônia com a participação do professor doutor 17 

Marcelo Knobel, Magnífico Reitor da Universidade Estadual de Campinas, professora doutora 18 

Teresa Dib Zambon Atvars, Coordenadora Geral da Universidade Estadual de Campinas, 19 

professor doutor Francisco de Assis Magalhães Gomes Neto, Pró-Reitor de Desenvolvimento 20 

Universitário, professor doutor Munir Salomão Skaf, Pró-Reitor de Pesquisa, professora 21 

doutora Eliana Martorano Amaral, Pró-Reitora de Graduação, Professor Doutor Fernando 22 

Augusto de Almeida Hashimoto, Pró-Reitor de Extensão e Cultura, professora doutora Nancy 23 

Lopes Garcia, Pró-Reitora de Pós- Graduação, e Doutora Ângela de Noronha Bignami, 24 

Secretária Geral da Universidade. Iniciarão, neste momento, a solenidade de entrega do Prêmio 25 

de Reconhecimento Acadêmico “Zeferino Vaz”. Este prêmio é conferido anualmente aos 26 

docentes que se destacaram nas suas funções de docência, pesquisa e extensão, e reconhece o 27 

desempenho acadêmico excepcional demonstrado em seus relatórios de atividades. Procederá 28 

com a leitura da listagem dos contemplados com o Prêmio “Zeferino Vaz”: pela FCM, 29 

professora doutora Iscia Teresinha Lopes Cendes; pela FE, professora doutora Evely 30 

Boruchovitch; pela FEF, professor doutor Marco Antonio Coelho Bortoleto; pela FEA, 31 

professor doutor Anderson de Souza Sant’Ana; pela FEC, professor doutor Edevar Luvizotto 32 

Junior; pela Feec, professor doutor Marco Aurélio Amaral Henriques; pela FEM, professor 33 

doutor Noé Cheung; pela FEnf, professora doutora Edinêis de Brito Guirardello; pela FEQ, 34 

professor doutor Osvaldir Pereira Taranto; pela FT, professora doutora Rosa Cristina Cecche 35 

Lintz; pelo IA, professora doutora Verônica Fabrini Machado de Almeida; pelo IB, professora 36 

doutora Anete Pereira de Souza; pelo IC, professor doutor Hélio Pedrini; pelo IFCH, professor 37 

doutor Thomas Patrick Dwyer; pelo IFGW, professora doutora Fanny Béron; pelo IG, professor 38 

doutor Carlos Roberto de Souza Filho; pelo Imecc, professor doutor Paulo José da Silva e Silva; 39 

pelo IQ, professor doutor Igor Dias Jurberg. Parabeniza a todos os premiados e convida a fazer 40 
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uso da palavra a professora doutora TERESA DIB ZAMBON ATVARS, que profere o seguinte 1 

discurso: “Bom dia. É um grande prazer estar aqui nesta cerimônia, que julgo ser uma cerimônia 2 

emblemática para a vida de uma universidade. É um momento em que a Universidade premia 3 

os os seus talentos, e ao premiar, reconhece o esforço, a dedicação, compromisso que todos têm 4 

com esta Universidade, que é pública e deseja continuar sendo pública. Este reconhecimento, 5 

talvez único nas universidades brasileiras, é emblemático, como eu disse, pelo reconhecimento 6 

que faz, mas, principalmente, neste momento este reconhecimento tem um valor adicional, o 7 

valor da luta que temos tido este ano todo em uma mudança de paradigma do funcionamento 8 

da Universidade, disruptivo, mas que não minimizou o nosso compromisso institucional, o 9 

nosso compromisso com a universidade pública, o nosso compromisso com a excelência 10 

acadêmica. Portanto, este ano, creio que este prêmio tenha um simbolismo adicional àquele que 11 

normalmente ele já tem intrinsecamente. Desta forma, cumprimento a todos vocês pelo enorme 12 

esforço, dedicação e compromisso institucional, e parabenizo dando reconhecimento 13 

institucional a esse esforço, sem dúvida nenhuma, quase que sobre-humano. Desta forma, 14 

espero que vocês tenham todos a certeza do valor que vocês representam para a nossa 15 

Universidade. Parabéns a todos”. A MESTRA DE CERIMÔNIAS agradece à professora Teresa 16 

por suas palavras e convida a fazer uso da palavra o Magnífico Reitor, professor doutor 17 

MARCELO KNOBEL, que profere o seguinte discurso: “Queria dar as boas-vindas a todos 18 

vocês, é uma alegria realmente poder participar desta cerimônia de premiações. Tivemos, como 19 

a Teresa já disse, um ano muito, muito difícil, acho que todos nós estamos no limite da exaustão, 20 

para ser sincero, do que foi este ano, tanto do ponto de vista de trabalho, pois acabamos tendo 21 

trabalho muito dobrado e muito intensificado com a questão remota, ou seja, passamos mais 22 

horas ligados em reuniões, em trabalhos, do que passávamos antes, porque antigamente pelo 23 

menos tinha um intervalo para ir de um lugar a outro, tinha um cafezinho no meio, tinha uma 24 

parada para conversar, para discutir. Eu tenho dito que eu estou até com saudades de algo que 25 

eu jamais ia imaginar, que era, por exemplo, ficar preso em trânsito na Marginal, coisas desse 26 

tipo que antigamente aconteciam de vez em quando. Agora eu vou de uma reunião a outra em 27 

um segundo, e acabam sendo 10, 20 reuniões por dia, algo que fica realmente muito 28 

complicado. Fora todo aprendizado de dar as aulas remotamente; é uma outra experiência, é 29 

muito mais complexo, difícil. Eu, particularmente, me sinto sempre falando com a parede. Este 30 

semestre eu dei aula às 8h e eu não sei se os alunos estavam dormindo e, por isso, todo mundo 31 

deixava a câmera desligada, eu estou falando realmente com um computador, é uma situação 32 

muito complexa e difícil. E por mais que a gente tenha aprendido e se esforçado para aumentar 33 

a interatividade, ainda é um processo que precisa ser modificado e melhorado eventualmente, 34 

aprendido para todos os lados. Aqui precisamos festejar porque estamos bem neste momento, 35 

mas certamente também lembrar todas as vítimas da pandemia, dessa doença terrível, toda 36 

dificuldade e todos os familiares dos mais de 180 mil mortos no país. Além da crise sanitária, 37 

da crise de saúde, a gente viveu e tem vivido, e provavelmente viverá no ano que vem, uma 38 

crise econômica muito forte, que certamente nos afeta e deve ser considerada. Temos discutido 39 

isso esses dias por conta da proposta orçamentária, e tudo isso vem junto com uma crise política 40 
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que está mais forte do que provavelmente a crise sanitária e a crise econômica, uma crise 1 

política que coloca a sociedade de maneira geral, e a Universidade em particular, em um 2 

momento muito crítico, em que nós temos sempre que ter um posicionamento claro, seguro, 3 

firme e, ao mesmo tempo, confiando na ciência. Parece incrível que, em pleno 2021, a gente se 4 

sinta nadando contra a maré em certos aspectos de mostrar a importância da ciência, mostrar 5 

para que a Universidade é fundamental, mostrar que a gente precisa de universidades públicas 6 

de qualidade para ter um futuro, qualquer futuro imaginável só pode existir com universidades 7 

públicas de qualidade. Aqui na Unicamp fizemos um esforço impressionante, em todos os 8 

sentidos, tanto na questão de seguir dentro das melhores condições possíveis, dando aula, 9 

formando gente, seguir as pesquisas; muita gente aqui participou da força-tarefa da Covid-19 10 

com grupos que mudaram do dia para a noite o seu interesse, a sua pesquisa, para poder 11 

combater a pandemia. Nós conseguimos estabelecer um sistema de doações que tem sido 12 

fundamental; conseguimos, do dia para a noite, algo que era impensável, que é criar todo um 13 

sistema de voluntariado, de doações, e obtivemos mais de R$15 milhões, que foram 14 

fundamentais para dar continuidade às diversas ações durante a pandemia e estabelecer um 15 

novo paradigma também de apoio, que faz parte desse processo de mostrar a importância da 16 

universidade pública. E fora isso, sob constantes ataques. Tivemos, em particular no caso das 17 

três universidades paulistas, uma ameaça de que haveria cortes em recursos, teriam recursos 18 

confiscados. Nós conseguimos, com muito esforço, reverter essa situação. Depois teve a 19 

história, que ainda não acabou, da Fapesp; ontem teve a votação da LOA, que cortou finalmente 20 

30% da Fapesp, mas que agora o governador está prometendo recompor. Então está havendo 21 

ainda discussões nos bastidores aqui, é muita mobilização, muita movimentação que acaba 22 

ocorrendo dentro de toda essa perspectiva. Além disso, naturalmente, a área da Saúde com 23 

muitas, muitas dificuldades trabalhando para a assistência, para criar toda estrutura de testagem. 24 

Estamos colaborando na fase 3 da Coronavac, a Unicamp participa, estamos fazendo tudo o que 25 

foi possível e o que é possível. Então, este momento é de fato um momento de reflexão desse 26 

ano tão difícil que a gente enfrentou, e naturalmente aqui cabe o agradecimento, um 27 

agradecimento a todos vocês, a toda a comunidade da Unicamp, que tanto se dedicou, que tanto 28 

fez para manter essa excelência que a gente tem, para manter a força da universidade pública, 29 

mostrando para o país e para a sociedade de maneira geral, que sem universidade pública, 30 

realmente o nosso país, o nosso mundo, não têm futuro. Então, a gente agradece, do fundo do 31 

coração, todo trabalho, toda dedicação, todo esforço que cada um de vocês fez durante esse ano, 32 

naturalmente aqui também é um momento de premiação, temos aqui o prêmio ‘Zeferino Vaz’, 33 

temos o prêmio de dedicação ao Ensino de graduação e o prêmio de extensão, e todos vocês 34 

foram, de fato, fundamentais para o desenvolvimento da Universidade. Muito obrigado, 35 

parabéns. A gente vai se sentindo cada vez um pouco mais velho, aqui eu faço uma visão 36 

pessoal, quando uma colaboradora ex pós-doc ganha Prêmio de Reconhecimento Acadêmico 37 

“Zeferino Vaz”. Em nome da Fanny, que trabalha comigo, no meu laboratório, que foi minha 38 

pós-doc, largou tudo no Canadá, veio para o Brasil, acreditou na Unicamp, e que está recebendo 39 

o prêmio hoje, eu queria parabenizar todas e todos vocês por este esforço, por esta dedicação e, 40 
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naturalmente, por esta premiação. Muito obrigado”. A MESTRA DE CERIMÔNIAS agradece 1 

ao professor Marcelo por suas palavras e anuncia que darão início a partir de agora à solenidade 2 

de entrega do Prêmio de Reconhecimento Docente Pela Dedicação ao Ensino de Graduação. 3 

Em sua décima edição, o Prêmio de Reconhecimento Docente Pela Dedicação ao Ensino de 4 

Graduação é conferido aos docentes que se destacaram em suas atividades ao longo da carreira 5 

acadêmica junto ao ensino de graduação. Este prêmio tem como objetivo incentivar, valorizar 6 

e reconhecer a brilhante atuação do docente na graduação. Procederá com a leitura da listagem 7 

dos contemplados com o Prêmio de Reconhecimento Docente Pela Dedicação ao Ensino de 8 

Graduação: pela FCA, professora doutora Luciana Cordeiro de Souza Fernandes; pela FCM, 9 

professor doutor Wilson Nadruz Júnior; pela FE, professor doutor Sílvio Donizetti de Oliveira 10 

Gallo; pela FEC, professor doutor Luiz Carlos Marcos Vieira Junior; pela Feec, professor 11 

doutor Walmir de Freitas Filho; pela FEM, professor doutor Carlos Eduardo Keutenedjian 12 

Mady; pela FEQ, professor doutor Osvaldir Pereira Taranto; pela FT, professora doutora Rosa 13 

Cristina Cecche Lintz; pelo IB, professora doutora Lucia Elvira Alvares; pelo IC, professor 14 

doutor Edson Borin; pelo IFCH, professor doutor Mário Augusto Medeiros da Silva; pelo 15 

IFGW, professor doutor Marcus Aloizio Martinez de Aguiar; pelo Imecc, professora doutora 16 

Sandra Augusta Santos; pelo IQ, professora doutora Adriana Vitorino Ross. Parabeniza todos 17 

os premiados e convida a fazer uso da palavra a professora doutora ELIANA MARTORANO 18 

AMARAL, Pró-Reitora de Graduação, que profere o seguinte discurso: “Bom dia a todos e a 19 

todas. É um grande prazer estar aqui hoje, lembrar que alguns anos atrás eu estava aí desse 20 

outro lado, e também lembrar que quando esse prêmio foi instituído, lá atrás, e o Marcelo vai 21 

se lembrar muito bem porque ele era pró-reitor de graduação à época, eu vi esse prêmio nascer 22 

na Universidade, que é esse prêmio de reconhecimento e dedicação, carreira dedicada à 23 

graduação. E hoje aqui, como pró-reitora, é realmente uma alegria ver a sobrevivência desse 24 

prêmio, mostrando o quanto a Instituição valoriza essa nossa missão, que é uma missão 25 

primária, é uma missão primordial da Universidade e, acima de tudo, lembrar que o exemplo 26 

desses bons professores é muito inspirador, tanto para os seus colegas, para os seus pares, mas 27 

também para os seus estudantes, como estudantes e, eventualmente, para que eles no futuro 28 

optem pela carreira também da docência. Sabemos que muitas dessas pessoas inspiradoras têm 29 

ajudado a manter esse nosso corpo de docentes, que é sim extremamente dedicado, que pensa 30 

nessa Instituição de uma maneira coletiva, e que se dedica para que a gente tenha sempre o 31 

melhor resultado possível. Este ano, em particular, eu tenho que agradecer triplamente a 32 

dedicação do corpo docente a essa mudança radical. Houve uma compreensão da 33 

responsabilidade que temos em manter não só a Universidade em si, mas, em particular, em 34 

manter os nossos estudantes próximos e estar com eles, e acima de tudo eu entendo que esse 35 

ensino remoto foi essencial para que as pessoas se sentissem próximas em um momento em que 36 

a proximidade tem feito tanta falta, particularmente para brasileiros, que têm essa cultura, uma 37 

cultura realmente de mais proximidade, de tocar as pessoas, então nós estamos tendo que nos 38 

adaptar a esse novo mundo. E o corpo docente tem dado esse exemplo. Essas pessoas que 39 

recebem o prêmio hoje, que é um prêmio sobre sua carreira dedicada à graduação, mostram que 40 
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não é uma coisa episódica, não é um esforço de uma parte da sua carreira ou uma decisão de 1 

focar uma parte da carreira, mas sim uma postura, uma postura docente. E essa postura docente 2 

é um grande exemplo e é, acima de tudo, um grande determinante de se ter um bom ambiente 3 

educacional, onde o processo de aprendizagem, de criatividade, de inovação, de convivência 4 

entre as pessoas, se torna de outra qualidade. Em nome do Wilson, que é o premiado da 5 

Faculdade de Ciências Médicas, que esteve muito próximo dela durante o bom período em que 6 

ele foi coordenador de graduação, e estão sempre muito próximos, queria parabenizar a todos. 7 

Está espantada que temos, inclusive, gente com prêmio duplo, como o Osvaldir, não sabe se 8 

tem algum dos outros premiados, mas o Osvaldir observei que é um prêmio duplo, e isso é 9 

impressionante. Então eu gostaria de parabenizar a todos, citei apenas esses dois nomes só para 10 

poder valorizar essa carreira docente que se dedica à graduação, e não só à graduação, no caso 11 

do Wilson eu posso dizer porque conheço bem, se dedica também à pesquisa e se dedica a suas 12 

outras missões. Então, parabéns a todos. Meu agradecimento, como pró-reitora de graduação, 13 

e representando o agradecimento não só desse grupo de dirigentes desse momento, mas desta 14 

Instituição de modo geral, e do corpo de discentes, que certamente fica muito contente de ter 15 

esse exemplo através desses professores. Então, obrigada, parabéns a todos, e espero que todos 16 

possam descansar e ter bons momentos com a família, com os amigos, neste fim de ano”. A 17 

MESTRA DE CERIMÔNIAS agradece as palavras da professora Eliana e anuncia a próxima 18 

premiação: em sua segunda edição, o Prêmio ProEC de Extensão Universitária é concedido 19 

anualmente aos docentes ativos, integrantes do quadro docente da Unicamp, na Carreira 20 

Magistério Superior – MS, Magistério Tecnológico Superior – MTS, e Magistério Artístico – 21 

MA, dos regimes RDIDP, que tenham se destacado em atividades de extensão universitária, 22 

reconhecendo a dedicação e contribuição desses docentes da Unicamp para a extensão 23 

universitária como interação dialógica e transformadora entre as universidades e os demais 24 

setores da sociedade. Procederão com a leitura da listagem dos contemplados com o Prêmio 25 

ProEC de Extensão Universitária: pela FCA, professora doutora Eliana de Toledo Ishibashi; 26 

pela FE, professora doutora Débora Mazza; pela FEC, professor doutor Paulo José Rocha de 27 

Albuquerque; pela Feec, professor doutor João Marcos Travassos Romano; pela FEC, professor 28 

doutor José Irineu Gorla; pela FEQ, professora doutora Marisa Masumi Beppu; pelo IB, 29 

professora doutora Antônia Cecília Zacagnini Amaral; pelo Imecc, professor doutor João 30 

Frederico da Costa Azevedo Meyer; pelo IQ, professor doutor Fabio Augusto; pelo IG, 31 

professor doutor Roberto Greco. Parabeniza os premiados e convida a fazer uso da palavra o 32 

professor doutor FERNANDO AUGUSTO DE ALMEIDA HASHIMOTO, Pró-Reitor de 33 

Extensão e Cultura, que profere o seguinte discurso: “É um prazer imenso participar desta 34 

premiação, ver tantas pessoas aqui que eu admiro, que eu tenho admiração pelo trabalho 35 

realizado na Unicamp e que fazia tempo que eu não via nem os rostos, então é uma satisfação 36 

nesse período de pandemia terrível que a gente vive. O prêmio de extensão, na sua segunda 37 

edição, vem consolidar essa ação de valorização da extensão na nossa Universidade. Por que 38 

ter um prêmio de extensão se já tem o Zeferino Vaz que, teoricamente, devia encobrir todas as 39 

áreas de atividades de um docente? Acho que ele veio na mesma linha do prêmio de 40 
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reconhecimento de ensino da graduação. É uma noção da Universidade de que deveria valorizar 1 

alguns aspectos, alguns pontos de atividade que a gente tem como docente, e que este poderia 2 

melhorar. E a extensão é esse mesmo caso, é um caso específico da Unicamp, mas acho que no 3 

país todo há toda uma reestruturação e um novo nivelamento da extensão dentro da atividade 4 

perante a carreira do docente na universidade. Então, seguindo esse fluxo natural das 5 

universidades, esse prêmio foi criado e ele é um prêmio que analisa toda a carreira do docente, 6 

todos os projetos, todas as ações de extensão que ele desenvolveu, e é um momento muito 7 

importante. A extensão tem sido muito discutida na nossa Universidade, recentemente a gente 8 

aprovou uma transformação, uma atualização no nosso Estatuto, no nosso Regimento, e que 9 

deu maior visibilidade, deu maior entendimento para a nossa comunidade do que são as ações 10 

de extensão e o papel que elas têm na formação dos nossos alunos aqui dentro. Então a gente 11 

amplia um pouco mais a visão de que a extensão são somente cursos ou são serviços, mas sim 12 

que é uma parte integrante desse tripé da Universidade, que apesar de estar na Constituição 13 

nossa há muito tempo, ela de fato foi se diluindo e a gente deu, especialmente aqui na Unicamp, 14 

um peso muito maior para pesquisa. É óbvio que a extensão como um caminho normal, natural 15 

da pesquisa e do ensino, ela tem esse fluxo mesmo, eu não vejo como uma distorção, mas eu 16 

vejo como um tempo normal das universidades. A gente nesse período visitou muitas 17 

universidades que têm centenas de anos de tradição e elas passaram pelo mesmo processo. 18 

Então é uma atenção maior voltada à geração do conhecimento, e depois, nos últimos 30, 40 19 

anos, maciçamente um retorno para a sociedade e o atendimento de demandas que fortaleceram 20 

muito essas universidades. Eu acho que neste momento que a gente vive no país, isso mostra 21 

um pouco mais. Espero que isso não seja ao sabor do tempo, ou seja, que agora a gente está sob 22 

ataque maciço contra ciência, contra cultura, contra liberdade de pensamento, e que então a 23 

gente veja uma necessidade de ter um contato maior com a sociedade. Imagino e espero que a 24 

gente tenha aprendido que a gente não vive sem essa relação e que nós somos aqui uma 25 

universidade pública que deve muito aos nossos contribuidores, que é toda nossa nação, sem 26 

distinção nenhuma. Então, esse prêmio, espero que ele continue nas próximas edições, e que a 27 

extensão tenha cada vez mais um papel relevante na Universidade. Outro aspecto importante é 28 

que vejo nesse prêmio, especificamente o de extensão, muitos amigos aqui, muitas pessoas 29 

importantes que participaram de todo esse processo, por exemplo, a professora Débora Mazza, 30 

que acompanhou toda discussão da extensão, foi apoiadora nessa transformação, então eu fico 31 

muito feliz de vê-la aqui. Professora Marisa Beppu, que participou com a gente na pró-reitoria, 32 

então, com muito apoio que ela deu até à criação desta própria premiação. Professor João 33 

Romano, que é um grande amigo, que vejo aqui também, que tem uma trajetória muito grande. 34 

Professor João Frederico, então, pelo trabalho todo que ele fez como pró-reitor, a gente só deu 35 

sequência ao que ele construiu. E professor Roberto Greco, que chegou agora ultimamente no 36 

IG como coordenador de extensão, mas que tem contribuído, e muito, para as nossas decisões 37 

e discussões dentro do Conex. Então, parabéns a todos, e espero que vocês todos tenham um 38 

período de férias muito comedido em suas casas, mas de felicidade e de repouso. Parabéns a 39 

todos. Obrigado”. A MESTRA DE CERIMÔNIAS agradece as palavras do professor Fernando 40 
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Hashimoto e anuncia a palavra da Coordenadora Geral da Universidade Estadual de Campinas, 1 

professora doutora TERESA DIB ZAMBON ATVARS, que profere o seguinte discurso: “Para 2 

encerrar este momento, que eu acho que é de extrema alegria para todos da nossa Universidade, 3 

coroar o ano premiando pessoas, valores, eu queria desejar a todos um feliz Natal, para aqueles 4 

que acreditam ou têm isto como um valor, mas, nesse momento, mais pelo simbolismo do 5 

renascimento que ele representa e que todos nós precisamos de alguma maneira conseguir 6 

renascer. Também desejar a todos um feliz Ano Novo. Estamos saindo de um ano de extremas 7 

dificuldades pessoais, profissionais, com o país atravessando uma crise, que eu diria uma crise 8 

estrutural, não se refere apenas a um aspecto, mas a um conjunto, um país em que a ciência, a 9 

tecnologia, o conhecimento, sofrem uma visão absolutamente obscurantista. Nunca imaginava, 10 

na era do conhecimento, termos discursos e práticas do alto escalão do país nesta configuração 11 

que está posta hoje, mas é gratificante entender, compreender e vivenciar esta Universidade que 12 

se reinventa a cada momento e que é, sem dúvida nenhuma, uma grande liderança nacional, 13 

fruto do trabalho diuturno de cada uma das pessoas que aqui atuam: professores, alunos, 14 

funcionários. Vivemos momentos complicados, mas a Universidade deu dois exemplos 15 

importantes, e pôde encontrar o seu caminho e demonstrar a sua força de resistência: A CPI o 16 

ano passado e a pandemia este ano. Imaginávamos o ano passado que seria um ano difícil, muito 17 

difícil, não tínhamos ideia do que viria pela frente. Além da pandemia, vencemos no país um 18 

desgoverno. Termos uma Universidade estruturada funcionando, plural, produzindo, 19 

impactando a sociedade e se comunicando com ela, é realmente um grande privilégio que todos 20 

nós temos que reconhecer. Para todos vocês premiados, ou não, nossos agradecimentos 21 

enquanto Administração Superior da Universidade e nossos votos que vocês consigam renascer 22 

e que o ano que vem seja um ano que será difícil, mas acho que a gente já se acostumou. Não 23 

digo que a gente naturalizou as dificuldades, continuamos inconformados com elas, mas, sem 24 

dúvida nenhuma, nós sabemos hoje a força que tem, a liderança que tem, o respeito que tem a 25 

nossa Unicamp. Então, um feliz Natal com renascimento, e um Ano Novo cheio de novas 26 

esperanças e novas lutas juntos. Obrigada a todos”. A MESTRA DE CERIMÔNIAS agradece 27 

a professora Teresa e anuncia a palavra do Magnífico Reitor da Universidade Estadual de 28 

Campinas, professor doutor MAGNÍFICO REITOR, que profere o seguinte discurso: “A gente 29 

está transmitindo e eu vi agora que só nesta sala do Zoom temos 54 pessoas, e tem mais umas 30 

80 pessoas assistindo no YouTube, e naturalmente isso vai ficar gravado. Então, peço a todos 31 

que abram as suas câmeras para a gente poder ver os rostos, possam se mostrar e que a gente 32 

possa compartilhar com todos que estão nos assistindo e deixar registrado este momento de 33 

alegria, confraternização, por conquistas alcançadas neste ano. Eu queria parabenizar 34 

novamente a todos vocês, desejar um excelente Natal, que a gente tenha realmente um Ano 35 

Novo cheio de esperança, cheio de saúde principalmente, e que a gente possa continuar 36 

colaborando para o desenvolvimento de um país cada vez melhor. Como vocês todos sabem, e 37 

aqui temos os pró-reitores todos participando, para mim será a última cerimônia destas que eu 38 

presido como Reitor. Espero voltar como agraciado em algum dos prêmios no futuro, e 39 

certamente ao ver aqui tanta gente boa, tanta gente capaz, tanta gente dedicada, dá orgulho de 40 
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uma Universidade como a nossa. Parabéns de novo a todos vocês, com muita emoção, com 1 

muita alegria, e que tenhamos todos um 2021 de muita saúde, é isso que a gente mais precisa 2 

neste momento. Obrigado”. A MESTRA DE CERIMÔNIAS agradece ao professor Marcelo e 3 

informa, finalizando esta solenidade, que a cerimônia está registrada no livro especial de 4 

registro das premiações institucionais da Unicamp, sendo assinado pelo Magnífico Reitor. 5 

Agradece às autoridades da Mesa Diretora pela participação nesta cerimônia, realizada 6 

remotamente, e parabeniza todos os contemplados com os prêmios institucionais Unicamp 7 

2020. Agradece também a todos que prestigiaram esta solenidade de premiação acompanhando 8 

a transmissão pelo YouTube. Informa que os diplomas dos contemplados estarão disponíveis 9 

para serem retirados mediante prévio agendamento na Secretaria Geral, pelos interessados ou 10 

seus representantes. Deseja a todos um ótimo dia. E, para constar, eu, Ângela de Noronha 11 

Bignami, Secretária Geral, lavrei a presente Ata e solicitei a Aline Marques que a digitasse para 12 

ciência do Egrégio Conselho Universitário. Campinas, 18 de dezembro de 2020. 13 

 


